



Otra catastrófica colisión paraliza la autopista México-Querétaro

Un nuevo accidente en la problemática autopista genera llamados urgentes para una intervención más fuerte de las autoridades. Una vez más, la autopista México-Querétaro ha sido escenario de un accidente de proporciones considerables. A la altura de San Juan del Río, múltiples tráileres y vehículos particulares se vieron involucrados en un suceso espectacular.

https://rotativo.com.mx/locales/san-juan-del-rio/otra-catastrofica-colision-paraliza-autopista-mexico-queretaro_1507821_102.html